



“Los que confían en Jehová son como el monte de Sion, que no se mueve, sino que permanece para siempre..”

– Salmos 125:1

Peticiones de Oración

Fundación de centros de estudio en ciudades aún no alcanzadas.

Fortalecimiento de todos los Centros de estudio con nuevos estudiantes.

Quinto Congreso MINTS Centroamérica a realizarse en El Salvador, durante el mes de Febrero 2023.

Próximas Actividades

Feb 01 – Inicia curso de Cristología en ciudad de San Salvador, virtual.

Feb 03 – Conferencia 2 de Sicolología Pastoral en Metapán, presencial.

Feb 04 – Conferencia 03 de Filosofía General en Ahuachapán, presencial.

Feb 07 – Conferencia 03 de Teología Propia en Santa Ana, presencial.

Feb 11 – Conferencia 02 de Misionología en Santa Ana, presencial.

Feb 16 – Inicia el Quinto Congreso Regional de MINTS Centroamérica en El Salvador.

Las palabras de este precioso Salmo se constituyen en el recuerdo necesario de una de las evidencias de la comunidad del pacto: *la fe en su Dios*. La palabra “confianza” en este contexto se enfoca al encuentro personal y la obediencia basada en el pacto, de tal manera que esta fe del pueblo de Dios es tanto un encuentro personal como un estilo de vida. El pasaje muestra que todo aquel que ha tenido un encuentro con Dios, ve un cambio de vida permanentemente, es decir, no una vida perfecta, pero una vida que va creciendo continuamente en su fe. Ciertamente el salmista David mostró debilidades y fortalezas espirituales de su fe durante sus encuentros con Dios, pero responde con una confianza inamovible en Dios. Era una fe en crecimiento; sin embargo, fue aceptada por Dios porque Él está dispuesto a trabajar con los seres humanos y sus defectos, siempre que respondan con fe en Él. Puede ser una fe pequeña por ahora pero está en crecimiento. Así pues, la confianza que Dios recibe de su pueblo solo es un reflejo de la gracia que Él mismo pone en ellos, pues ningún hombre tiene la facultad de generar fe en Dios; la fe es el primer don de gracia que Dios concede a sus elegidos para que vengan a Él y vivan conforme a su voluntad, dando honor a su santo Nombre. Este texto bíblico describe la confianza con la que SIMES ha iniciado el año 2023; pues entendemos que a pesar de los retos y dificultades que debamos enfrentar; nuestra fe en Dios es la base para continuar sirviendo con seguridad en el poder y asistencia divina. Es posible que nuestra fe parezca pequeña en algún momento del camino, pero Dios la completa soberanamente con su poder. Nuestra parte es creer y servir a Dios, todo lo demás depende de su generosa voluntad, que es santa, agradable y perfecta.

Iniciamos el mes con varias actividades académicas en los centros de estudio. Durante la primera semana, dediqué tiempo para calificar las tareas de cursos que finalizaron recientemente; estos fueron Consejería Pastoral (Ahuachapán), Historia Post-Reforma (Metapán) y Plantación de Iglesias (Ahuachapán). Siempre es un motivo de gozo ver el desarrollo de nuestros estudiantes en su preparación bíblica, teológica y ministerial. El día Viernes 06 inició el curso de Filosofía General en Centro Teológico Reformado de Ahuachapán (CENTRA). Estuvo presente el profesor Mario Corleto quien dictó la primera de tres conferencias presenciales que se ofrecerán. En esta ocasión, desarrolló una jornada de tres horas de clase en las que se estudiaron los aspectos generales de la filosofía, tales como: origen y desarrollo, ramas y relaciones, posibilidad de una filosofía cristiana. El grupo sigue avanzando constante con once estudiantes regulares. El día Sábado 07 hubo dos actividades. Por la mañana, finalizó el curso de Pedagogía Cristiana en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) grupo Sabatino, con la entrega de tareas y el examen final del curso. Este fue el último curso ofrecido el año anterior. Por la noche, inició el curso de Sicolología Pastoral en el Seminario Teológico Congregacional de Metapán (SETCOM). Estuvo presente el profesor Carlos Martínez quien dictó la primera de dos conferencias presenciales que se ofrecerán. En esta ocasión desarrolló una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió los fundamentos de la sicología, el hombre sicológico creado por Dios y las etapas del desarrollo humano. El grupo se mantiene integrado por siete estudiantes regulares y varios otros oyentes.

Durante la segunda semana, continuamos con las actividades de formación teológica. El día Mártes 10 inició el curso de Teología Propia en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) de la ciudad de Santa Ana. En esta ocasión, desarrollé la primera de tres conferencias presenciales que se ofrecerán. Fue una jornada de tres horas de clase en que se estudió el conocimiento de Dios, la doctrina de Dios creador, los atributos divinos incomunicables. Este es el primer curso de seis que se espera compartir durante este año con este grupo que está integrado por once estudiantes regulares de Licenciatura. El día Sábado 15 inició el curso de Misionología Reformada en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) grupo Sabatino. Estuvo presente el profesor Mario Corleto quien expuso la primera de dos conferencias presenciales que se ofrecerán. En esta ocasión, fue una



jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió la teología bíblica de la misión y el compromiso de la iglesia local con las misiones mundiales. Este grupo se mantiene avanzando constante con diez estudiantes regulares y algunos oyentes. Dos de ellos, ya se encuentran escribiendo su Tesis de Maestría y esperan graduarse al final del año.

La tercera semana inició con una noticia de gozo. Viajé a la ciudad de San Salvador para recibir la confirmación que los Títulos de MINTS de los programas de Maestría en Estudios Teológicos y Maestría en Educación Cristiana, han recibido la validez académica del Ministerio de Educación de la República de El Salvador. Esto ha sido el resultado de un proceso académico y legal de varias gestiones en Estados Unidos y en nuestro país, por casi seis meses. Anteriormente, en el año 2021, el Título de MINTS del programa de Maestría en Divinidades también recibió esta validez académica. Me siento muy gozoso y agradecido con Dios, por permitirme dejar este legado para todos los graduados de MINTS en nuestro país, pues ahora tienen la oportunidad de recibir validez académica de sus Títulos en Florida (USA) y en la República de El Salvador. El día Viernes 20 se realizó la segunda conferencia del curso de Filosofía General en el Centro Teológico Reformado de Ahuachapán. Estuvo presente el profesor Mario Corleto quien desarrolló una jornada de tres horas de clase en las que se ofreció un estudio del pensamiento filosófico occidental, entre ellos: filosofía antigua, filosofía medieval, filosofía reformacional y filosofía moderna. Este es el primer curso de seis que recibirá este grupo durante el presente año, con una duración de ocho semanas.

En la cuarta semana del mes, dediqué tiempo para calificar tareas de varios cursos que finalizaron recientemente: Hermenéutica Bíblica (Santa Ana) y Pedagogía Cristiana (Santa Ana). También calificué las tareas del curso Pneumatología Reformada de los estudiantes de la Escuela Teológica Reformada (ETR) de la ciudad de Tegucigalpa. Esto forma parte del apoyo que SIMES brinda hace varios años a MINTS Honduras, desarrollando varios cursos virtuales a distancia para el nivel Licenciatura y Maestría. El día Martes 24 viajé a Santa Ana para dictar la segunda conferencia del curso de Teología Propia en el Instituto Bíblico Oasis (IBO). Fue una jornada de dos horas de clase en las que se estudió los atributos divinos y su implicación en la vida cristiana. En esta ocasión, dimos la bienvenida a un nuevo estudiante del nivel de Licenciatura que se une al grupo de estudiantes regulares y otros dos que por ahora serán oyentes. El día Sábado 28 finalizó el curso de Pedagogía Cristiana en el Seminario Teológico Gracia y Verdad (SEBIT) en Santa Ana. Este día se realizó el examen final y entrega de tareas del curso, que incluye la exposición de las siete leyes del maestro. El grupo sigue muy animado avanzando en el programa de estudios con once estudiantes.

Finalizamos este mes el Martes 31 con el cierre del curso de Sociología en Seminario Teológico Gracia Soberana (SBTGS) de la ciudad de San Salvador. Este día se realizó el examen final y la entrega de tareas de este grupo integrado por doce estudiantes, seis de Licenciatura y seis de Maestría. Con el apoyo del coordinador local, pastor Javier Karraá, se está trabajando en la conformación de un segundo grupo de estudios bajo el convenio de MINTS – SBTGS, que podría iniciar el próximo mes de Febrero. Por ahora, estoy orando y gestionando la fundación de un centro de estudios en la zona oriental de nuestro país. Algunas iglesias pequeñas independientes han manifestado el deseo de recibir formación teológica reformada. Hasta hoy, SIMES no ha tenido algún centro de estudios en el oriente del país y nuestra confianza es que pronto sea posible. La voluntad de Dios es soberana y perfecta, por eso nuestra labor descansa en Dios.

Agradezco a Dios por permitirnos finalizar este mes y seguir avanzado en nuestras labores ministeriales. Agradecemos a quienes siguen sosteniendo este ministerio con sus ofrendas y sus oraciones. Les animamos a seguirlo haciendo durante todo el año.

Marvin J. Argumedo,
Director Nacional SIMES

Más Información: (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | simes.contacto@gmail.com
www.simesvirtual.jimdofree.com

